
内控会议记录内容 内控达标年活动动员
会会议记录(优质5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？接下来小编就给
大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

内控会议记录内容篇一

合规运营是银行稳健运行的内在要求。也是防范金融案件的
基本前提，是每一个员工必须履行的职责，同时也是保障自
己的切身利益的有力武器。通过开展“内控与合规建设”活
动，作为一名柜员，我对合规有了更加深刻的认识。合规操
作涉及农行各条线、各部门、覆盖农业银行的每一个环节，
我们必须将合规意识渗透到每一名员工，使其明确合规经营
的重大性及紧迫性。通过此次活动，结合我平时在工作中的
实际情况。对职业道德诚信、合规操作意识和监督防范意识
有了更深一层的认识。现就学习活动心得体会做如下几点总
结：

一、要做好政治思想和职业道德教育，树立正确的人生观、
价值观，自觉抵制腐朽思想的侵蚀。

严于守纪做到警钟常敲，预防针常打，做好监督管理，健全
要害岗位，重要环节轮岗，异地交流制度相互制衡机制。

二、提高自身业务素质，加强风险防范意识。

合规的贯彻执行是以金融业务知识为基础。合规制度的每一
个项目，我们都可以从金融业务知识中找到答案，应该说加
强自身业务素质的培养，就是从源头上认识合规文化，所以
要自觉学习业务，认真按操作规程办理业务，真正履行职责。



三、加强各项规章制度及手续的落实。

加强“三查”制度的落实，事前调查，结合本网点的具体情
况，合理结构，优化手续，以促进办理前的规范化，严格适
中审查环节、对不符规定的一律给予退回。保证在事中环节
不存在隐患和出现漏洞，事后整攻放在最后，关注业务的事
后情况，如发现不良事态苗头，及时采取措施，化解风险。

总之，通过这次合规教育活动，使我找到了自我正确的价值
取向与是非标准，找到了工作立足点，增强了合规办理和合
规经营意识。通过对相关制度的深入学习，对提高自己的业
务素质和执行制度的自觉性有了更高的要求，增强了识别和
控制业务上的各种风险的抵御能力，积极规范了操作行为和
消费风险隐患。树立了对农行工作的信心，增强了维护农行
利益的责任心和使命感。

您可能感兴趣的文章：

1.内控管理工作总结

2.邮政银行内控达标年学习总结

3.内控达标年学习手册学习总结

4.邮储银行内控达标年学习手册学习总结

5.邮政内控达标年工作总结

6.银行内控年终工作总结

7.银行内控工作总结范文



内控会议记录内容篇二

2016年内控达标年活动动员会会议记录1

为表彰全省邮银合作典范，全面贯彻落实集团公司及总
行2016年“内控达标年”活动要求，对江西邮政金融2016
年“内控达标年”活动进行再动员、再部署。日前，邮储银
行江西省分行召开2016年全省“内控达标年”活动动员大会。

会议对按邮银各单位下半年得分高低顺序排名评选出的省、
市、县三个层面共69个邮银协作典范单位进行了通报表彰。
省邮储银行肖天星行长对江西邮政金融2016年“内控达标
年”活动进行了动员部署，就如何开展好今年活动要求：一
是要高度重视，充分认识开展内控建设活动的重大意义。要
认识到开展内控建设活动是打造优秀上市银行的基本需要;是
适应监管日趋从严的必然要求;是强化案件防控工作的重要抓
手。二是要突出重点，认真抓好实现内控达标目标的关键动
作。要积极开展自查对标，严格落实整改问责，全面完善内
控制度，切实加强学习教育。三是要扎实推进，严格落实内
控达标活动的工作要求。要强化活动组织领导，全面动员认
真实施;要结合当前重点工作，确保活动取得实效;要加强邮
银协调联动，打造邮银协作典范。最后，肖天星行长还特别
强调了大力发展旺季邮储存款业务、信用卡业务、中邮保险
业务、中邮消费业务、中邮证券业务。

李金良总经理也就邮政代理金融机构落实2016年“内控达标
年”活动提出了三点要求。一是要强化思想认识、深入推进，
全力确保金融内控达标年活动有效落地;二是要强化沟通协调、
统筹部署，全力打造金融内控邮银合作典范;三是要强化责任
担当、奋力冲刺，全力夺取金融“双两百亿”的最后胜利。
并提出邮银双方合作在手机银行app上开展江西专区活动，把
我省手机银行客户规模做大。
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为认真贯彻落实省邮政集团公司和省分行相关工作要求，
对2016年全县“内控达标年”活动进行再动员和再部署，石
城县邮政10月18日组织全县邮银广大员工召开会议，邮政分
公司吴总经理及石城县邮政银行尹行长分别做了重要讲话及
工作部署。

会上两位领导分别指出要高度重视并充分认识开展内控建设
活动的`重大意义，开展内控建设活动是打造优秀上市银行的
基本需要，要不断加强内控管理，做到管理和发展两不误、
两促进和两提升。

此次石城县“内控达标年”活动的召开，进一步提升了内控
合规管理水平，加强了全县邮政的内控管理，不断促进了石
城县邮政金融事业的持续、稳健发展。
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近日，中国邮政储蓄银行召开“内控达标年”活动电视电话
会议，决定用3年的时间，在全国邮政金融板块范围内开
展“内控达标年”“内控优化年”和“内控提升年”内控建
设活动。这是邮储银行继“合规大讨论”、“合规大行动”、
20“合规回头看”活动取得良好效果后，为进一步提高全行
内控合规管理水平采取的重大举措。集团公司副总经理、邮
储银行行长吕家进出席会议并讲话。

吕家进充分肯定了过去三年全行合规管理工作取得的重要成
绩，指出内控建设活动是合规活动的延续和发展，要提高认
识，高度重视，将“内控达标年”活动作为当前一项重点工
作来抓，确保活动有效贯彻和全面落地;要全员参与，合力推
动，每个单位、每位员工都要积极投身其中，对照活动具体
要求，认真学习、对标;要借鉴经验，加强学习，吸收专业咨
询机构的先进理念和专业经验，使邮储银行的内控体系建设
有一个高的起点;要循序渐进，注重实效，通过3年时间的积
累和沉淀，使全行内控工作实现质的飞跃。吕家进强调，在



内控体系建设过程中也要注重发展，内控建设和发展如
同“鸟之两翼”“车之两轮”，需要统筹兼顾，协调共进。

更多精彩文章推荐阅读：

1.“内控达标年”活动动员大会会议记录

2.2016内控达标年活动动员会会议记录

3.“两学一做”第三次学习研讨会会议记录

4.两学一做谈心谈话记录

5.组织生活会会议记录+两学一做

6.两学一做组织生活会会议记录范文

7.2016年两学一做学习教育推进会会议记录

8.两学一做动员大会会议记录

9.2016年两学一做学习会议记录

10.两学一做民主组织生活会会议记录

内控会议记录内容篇三

为强化南昌市邮政金融内控体系建设，全面提升内控管理水
平，根据总行、省行“内控达标年”安排部署，10月11日，
市分行与市邮政分公司联合组织召开了2016年南昌市“内控
达标年”启动大会。活动重点围绕与“上市规范对
标”、“与监管要求对标”、“与内控评价对标”、“落实
整改问责”和“内控培训考试及知识竞赛”开展。这是邮储
银行继2013年“合规大讨论”、2014年“合规大行



动”、2015年“合规回头看”活动取得良好效果后，为进一
步提高全行内控合规管理水平采取的重大举措。

会议指出，内控建设活动是合规工作的延续和深化，也是满
足监管需要和建设大型零售商业银行的必要保障，各级机构、
各部门要高度重视此次内控建设活动，将“内控达标年”活
动作为当前防范经营风险、提升管理水平的重点工作来抓。
各单位的负责同志要提高认识，亲力亲为，努力成为内控合
规文化建设的倡导者和践行者。要深刻认识加强内控建设的
重要意义，积极主动地投入到内控建设中来，进一步做好内
控建设的`推行和落实工作。

会议强调，内控体系建设是一项复杂的系统工程，绝非一时
之事、一日之功，每年要制定新的方案，稳扎稳打，循序渐
进。各单位负责人要加强对本部门活动开展情况的监督检查，
市分行内控建设活动领导小组也要通过定期检查指导、考核
通报等方式加大对各单位活动的督导及工作落实情况的检查
力度。市分行将各单位内控建设年活动开展情况纳入年底绩
效指标的一项内容进行考核。对在自查和对标工作中流于形
式、走过场或工作迟缓、推诿扯皮、敷衍塞责等影响工作进
程的，将按照市分行相关规定予以处理，对内控建设工作推
进不力的部门要严肃问责。

会议要求，内控建设既要有整体规划，还要明确阶段性的工
作任务和工作目标，要明确各个部门、各个岗位的工作职责
和具体要求，把内控建设的任务和责任分别落实到每个部门
和各个岗位。每个单位、每位员工都要积极投身其中，对照
活动具体要求，把握重点，抓住关键，以点带面，整体推进。

银邮双方在会议中明确表态，将继续加强协作，密切配合，
明确各自主要职责和任务，统一行动标准，确保各项活动内
容同步推进，扎实开展“内控达标年”活动，全面提升全员
内控合规意识和制度执行力。



更多精彩文章推荐阅读：

1.邮储银行“内控达标年”活动总结

2.邮储银行开展内控达标年学习活动总结

3.2016银行内控达标年学习活动总结

4.2016邮政内控达标年活动总结

5.开展“内控达标年”活动总结

6.邮储银行分行内控达标年活动总结

7.邮政银行“内控达标年”活动总结

8.邮储银行内控达标年活动总结

9.邮储银行关于内控达标年活动的总结

将本文的word文档下载到电脑，方便收藏和打印

推荐度：

点击下载文档

搜索文档



内控会议记录内容篇四

为全面提升内控管理水平，有效支撑全行发展。10月14日上
午，邮储银行新余市分行联合市邮政公司共同召开了全
市20xx年"内控达标年"活动启动电视电话会议。

会上，邮银双方提出，一是要充分认识"内控达标年"活动的
意义和目的，将积极贯彻落实上级邮政金融会议精神和具体
工作要求，进一步强化思想认识、深入推进，全力确保金融
内控达标年活动有效落地。二是双方要加强沟通协调、统筹
部署，全力打造金融内控邮银合作典范，共同推动"内控达标
年"活动的持续开展。

会议强调，各级机构要通过本次"内控达标年"活动，与商业
银行公开发行上市工作相关监管法律、规则和准则等规范性
文件进行对标，深入查找邮储银行在内控管理上存在的差距。
在对比查找问题的同时，对违规问题责任人按照制度要求进
行问责处理。在整改问责的基础上，进一步深入分析问题产
生的深层次原因，对相关制度进行梳理评估，对制度中存在
的各类问题进行优化完善。进一步强化全员内控意识，不断
提升各级机构内控管理水平。

内控会议记录内容篇五

10月11日晚，邮储银行明溪县支行召开“内控达标年”活动
动员会，全行员工参加了会议。会上，该行风险经理详细解
读了“内控达标年”具体活动方案，明确活动的目标、活动
内容及安排。邮储银行明溪县支行负责人对20“内控达标
年”活动提出了具体要求，要求全行员工要高度重视“内控
达标年”活动，严格按照活动时间要求及时上报活动资料，
对于发现的问题要严格落实整改，全面提升明溪邮储银行管
理水平。据悉，邮储银行“内控达标年”活动旨在全面提升
邮储银行内控管理水平，强化员工内控管理意识。


